

Läufer des SC Rückershausen stark

sz **Greifenstein**. Ein Quartett des SC Rückershausen ging jetzt beim 20. Greifenstein-Berglauf an den Start. Die Lahntaler verbuchten dabei im hessischen Greifenstein – ausgerichtet war der Wettbewerb von der LG Dill – durchaus beachtliche Leistungen. „Es war richtig gut“, konstatierte Julian Göbel. Die Läufer mussten einen zunächst 2,6 Kilometer flachen Kurs absolvieren, an den sich dann ein direkter Übergang zu einem 2,7 Kilometer langen Berglauf anschloss. Göbel selbst lief die Strecke in 23:57 Minuten und landete auf dem 3. Platz der Altersklasse M 20. Sein SCR-Teamkollege Bernd Frank sicherte sich in 30:09 Minuten den 17. Rang in der Klasse M 50. Joachim Hackler lief auf den 7. Platz der Klasse M 55 (30:09 Minuten), derweil Bernd Schmidt auf dem 8. Platz der Klasse M 60 (32:41 Minuten) landete.